



Pensión a adultos mayores a partir de los 60 años, propuesta de la diputada priista Carolina Viggiano

La dificultad para conseguir empleo a partir de esa edad, la reducción de la expectativa de vida de 75 a 71 años y los altos índices de inflación, son las razones por las que la diputada federal Carolina Viggiano Austria presentó una iniciativa para que la pensión a adultos mayores se entregue a partir de los 60 años. En entrevista realizada en el programa Peras, Manzanas y Naranjas, que conduce el coordinador parlamentario Rubén Moreira Valdez, la legisladora priista explicó que entre los 60 y 65 años es el momento más difícil para que una persona pueda mantenerse en su vida laboral, por lo que su bancada impulsa esta reforma al Artículo 4 de la Constitución.

<https://hojaderutadigital.mx/pension-a-adultos-mayores-a-partir-de-los-60-anos-propuesta-de-la-diputada-priista-carolina-viggiano/>